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 PROCES VERBAL N° 5 – SAISON 2022/2023 

 

Réunion du : 09/03/2023 

Présidence : Sébastien CORNEC  

Présents : Jean-Michel BELLARD, Cyril BARLIER, Jacques HAMARD, Xavier 

MERLET, Michel PERROT, Éric SALMON  

Invitée Delphine ROBERT 

Excusée : Geneviève LANDEAU 

  

 

 

1. Travaux 

 

Michel PERROT fait un point sur l’état d’avancement des études liées aux travaux. 

Les plans et coupes sont présentés en distinguant les travaux initiaux de ceux conséquents à 

l’étude thermique souhaitée par le CODIR. 

Un bilan descriptif et estimatif du coût des travaux est présenté. 

Les demandes de subventions possibles sont listées. Certaines sont déjà en cours. 

Chacun intervient pour des questionnements ou propositions. 

 

 

2. Information Présidence  

 

2.1 Newsletter District 

 

Sébastien CORNEC présente le projet de newsletter (à destination des clubs, des élus, des 

bénévoles et salariés du District) proposé par Valentin PINEAU qui sera transmis en parallèle 

par mail aux membres présents. 

 

2.2 Conseil Départemental 

 

La Présidence du District a reçu le 21 février dernier Mme Florence DABIN, Présidente du 

Département de Maine et Loire, au siège du District. 

Cette première rencontre fut l’occasion de lui faire découvrir les locaux et surtout d’échanger 

sur l’accompagnement du département sur les actions menées par le District. 

 

2.3 Fusion – dénomination club 

 

Sébastien CORNEC fait part des échanges (mails) avec le club d’Auverse Mouliherne 

concernant la dénomination proposée par le club et validée par le District, celle-ci 

correspondant désormais aux exigences émises en termes de localité notamment. 

 

 

3. Dossiers en cours 

 

3.1 Assurances 

 

Jacques HAMARD rappelle que l’étude des dossiers d’assurances fait suite à une 

demande de la présidence. 

5 sociétés d’assurance ont été reçues et le bilan sera effectué le 20 mars 

prochain, après réception de chacune des propositions. 

District de Maine et Loire de Football 

 

BUREAU DU COMITE DE DIRECTION 
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Jacques HAMARD estime une tendance vers une baisse globale du coût des 

assurances. 

 

3.2 Labels  

 

Jacques HAMARD explique que le Label pour les clubs de niveau National est en 

cours. Une proposition de renouvellement Elite est faite pour le club de Saumur 

OFC. Celle-ci reste toutefois en attente de validation par le Bureau Exécutif de 

la LFA fin mars. 

 

3.3 Rassemblement U7 

 

Jean-Michel BELLARD rappelle que les 3 clubs ciblés (Beaucouzé, Le Puy Notre 

Dame et St André St Macaire) ont été reçus au District le 13/02 pour faire un 

point sur les attentes de la commission. 

Une visite sera programmée chez eux afin de s’assurer de l’espace nécessaire 

pour la mise en place des matchs mais aussi des animations (but participatif 

pour l’ensemble des composantes du football !). 1 500 personnes sont 

attendues par site. Il faudra donc dupliquer les animations et ainsi recruter le 

nombre nécessaire d’animateurs. 

Eric SALMON propose de se rapprocher du CDOS (et Idéasport) pour envisager 

un partenariat quant à la mise à disposition de matériels d’animation. 

Le CDOS pourrait également proposer une animation JO « Terre de jeux ».  

Jean-Michel BELLARD prendra contact. 

 

3.4 Statut des Educateurs 

 

Jacques HAMARD explique que dans un souci d’équité, la Ligue de Football des 

Pays de la Loire a demandé d’appliquer le statut des éducateurs à propos du 

diplôme requis pour les équipes de D1 masculine à savoir CFF3 minimum (ou 

en cours). 

 

Cette disposition s’appliquera donc dans chacun des districts de la Ligue à la fin 

de la saison 2023/2024. 

Un groupe de travail (issu de la CDSR 49) sera mis en place dès le début de la 

saison 2023/2024 afin de contrôler les feuilles de matchs du championnat D1 

M pour vérifier notamment la présence des éducateurs diplômés que les clubs 

auront désignés en début de saison (une information parviendra en temps utile 

aux équipes qui évolueront en D1 la saison prochaine). 

 

3.5 Valorisation du bénévolat 

 

➢ Week-end à Clairefontaine 

 

9 participants parmi les dirigeants des clubs (8) et du District (1) 

Prise en charge financière par la LFPL (via les conventions d’objectifs de la LFA) 

 

Nom-Prénom  Fonction - Club 

HERAUD Myriam Membre de la Commission d'Appel 

LEMRHOTI FREMONT Noha Dirigeante - St Sylvain d'Anjou 

JARNOT Pierre Olivier Dirigeant - Doué la Fontaine 

JAGUENEAU Cathy Dirigeante - Le Puy Vaudelnay ES 

GUE Cédric Dirigeant - BAUNE VAL BEAUGEOIS 

FIRIDOLFI Camille Dirigeante - Foyer Trélazé 

ROBERT Remy Dirigeant - Chemillé Melay 

BLOT Julie Dirigeant - Longuenée en Anjou 

DEVANNE EP SAULAIS Virginie Dirigeante - Beaupreau La Chapelle 

 

 



3/3 

PROCES VERBAL N° 5 - SAISON 2022-2023 

 

 

 

➢ Journée Nationale des bénévoles 

 

Eric SALMON informe le Bureau de la liste des bénévoles retenus pour la Journée Nationale 

des bénévoles des 29 & 30 avril 2023 à PARIS.  

 

 

3.6 Formation Initiale d’Arbitres (FIA) 

 

Cyril BARLIER expose un bilan des FIA 2022/2023 avec le nombre de candidats 

présentés, et le nombre d’admis par catégories. 

 3 FIA se sont tenus en Maine et Loire (octobre, janvier et février). 

94 candidats se sont inscrits en Maine et Loire et 81 d’entre eux ont été admis 

(soit 86 %). 

On note toutefois, parmi les candidats admis, 5% d’arrêt de la fonction d’arbitre 

au cours de la saison. 

  Cyril BARLIER met en avant la présentation d’arbitres en FIA par les clubs : 

- De niveau national/régional : 22 clubs (dont 13 en infraction avec le statut 

de l’arbitrage) 

- De niveau Départemental : 26 clubs (dont 18 en infraction avec le statut de 

l’arbitrage) 

 

 

4. Echanges et Courriers divers 

 

4.1 Réunions 

 

Sébastien CORNEC expose la fréquence et le contenu des réunions de Bureau et 

CODIR, qui suscitent quelques interrogations chez certains élus. Le président rappelle 

qu’il est disposé à faire plus de réunions quand les informations et sujets le méritent. 

Il est favorable à multiplier les rencontres en distanciel.  

Le Président demande au Bureau de réfléchir et proposer des solutions afin que chacun 

se sente impliqué. Le sujet sera évoqué en CODIR le 13/03. 

 

Prochaines réunions : 

CODIR : Lundi 13 mars 2023 

Bureau : date à déterminer en visio 

CODIR : lundi 17 avril 2023  

Bureau : Mardi 16 mai 2023  

 

 

 Le Président  La Secrétaire de séance 

CORNEC Sébastien ROBERT Delphine 

 


